

Nahúm Daniel Arriaga Nanduca

Antropología Médica

Unidad #1

RELACION A LA HISTORIA DE LA ANTROPOLOGIA MEDICA

Dra. Irma Sánchez Prieto

Licenciatura Médica Humana

09/03/2024

La relación entre la historia de la antropología médica y su desarrollo en México es profunda y significativa. La antropología médica surge como un campo interdisciplinario que combina la antropología y la medicina para comprender las dimensiones culturales, sociales y económicas de la salud y la enfermedad. Su evolución está estrechamente ligada al contexto histórico y sociocultural en el que se desarrolla.

En el contexto de México, la antropología médica ha sido fundamental para comprender y abordar los desafíos de salud pública en comunidades diversas y en áreas rurales y urbanas. A lo largo de la historia, los antropólogos médicos han estudiado las prácticas de curación tradicionales, la relación entre la cultura y la salud, así como los sistemas de creencias y valores que influyen en las decisiones relacionadas con la salud.

En particular, México tiene una rica tradición de medicina tradicional y curanderismo que ha sido objeto de estudio por parte de antropólogos médicos. Estos estudios han contribuido a una mayor comprensión de las perspectivas indígenas sobre la salud y la enfermedad, así como a la integración de prácticas de medicina tradicional en los sistemas de salud modernos.

Además, la antropología médica en México ha abordado cuestiones de desigualdad en salud, acceso a la atención médica y la influencia de factores sociales en la salud de las comunidades marginadas. Ha sido fundamental en la formulación de políticas de salud más inclusivas y culturalmente sensibles.

En resumen, la historia de la antropología médica en México refleja la intersección entre la antropología, la medicina y la política de salud, y ha contribuido significativamente al entendimiento y abordaje de los problemas de salud en el país.